

QUAND EN PARLE

Votre paysage associatif



COMITE DES FETES DE SEGUR

Quand on fait le bilan des festivités

Une ascension 2024 réussie et de nouveaux projets pour début 2025 !

Le comité est fier de revenir sur ses événements forts de l'année : la fête de l'ascension qui s'est déroulée sur trois jours de festivités.

Notre petit village a vibré au rythme des festivités les 07,08 et 09 mai 2024.

Dès le début de la soirée, l'ambiance a pris des airs de fête grâce au talent et l'énergie du groupe Duo à Deux.

La fête ne faisait que commencer et l'ambiance était au rendez-vous avec plus de 1000 personnes prêtes à danser jusqu'au bout de la nuit.

Nous avons retrouvé le podium Equinoxe avec Sebastien.B et Jenny Preston qui ont pris possession de la scène pour nous offrir une soirée de folie !

Un grand merci au podium Equinoxe et au groupe Duo à Deux.

Après la fête, place au déjeuner aux tripoux organisé par le club de quilles de Ségur.

Animations, manèges, balltrap, courses pour les enfants ainsi que la traditionnelle course l'Ascensionnelle furent un véritable succès.

Pour clôturer ces trois jours de fête, plus de 500 personnes se sont réunies pour partager un repas sous le signe de la convivialité. Nous remercions Guillaume Fric qui était aux commandes de l'animation.



Une chose est sûre c'est que nous vous attendons tous pour la prochaine édition !

Le 17 juillet 2024, a également été une réussite pour des personnes gourmandes et curieuses de découvrir les producteurs et artisans. Nous tenons à vous remercier pour ce moment de partage.

La convivialité été au rendez-vous !

Le comité ne s'arrête pas là !

Nous préparons déjà le prochain bal d'hiver, qui sera le premier événement du comité de 2025.

Et oui ! la Winter party s'annonce prometteuse.

Après le succès de la première édition, nous sommes heureux d'accueillir le Dj Roman Pop's qui enflammera une nouvelle fois la piste. Le comité assurera bien entendu la restauration rapide sur place.

Rendez-vous dès février 2025 pour partager de beaux moments !

A très bientôt.



COMITE DES FETES DE VEZINS

Cant-on se remémore la fête



Année pluvieuse, année heureuse ?
On se souviendra quelques temps de cette édition de la Fête de la Bière 2024 !

Si le temps a été clément pour les journées du vendredi et du dimanche, le samedi les bénévoles du comité ont dû se démener pour proposer une fête à l'intérieur, la pluie étant de la partie pour la soirée !



Le vendredi soir, ce fut une belle soirée en extérieur avec «moules à la brasucade» animée par les Irréductibles Troubadours. Ensuite le samedi marque le début du remue-ménage... En effet, un bon nombre de chapiteaux ont dû être installés pour se prémunir de la pluie ! Et c'est d'ailleurs ici que le groupe Sors tes Couverts a pu jouer en première partie de soirée pour se finir ensuite à l'intérieur de l'Espace Vézinois... et ce fut une première depuis sa reconstruction en 2013 !!

Une ambiance folle à l'intérieur a été assurée par Wepa Wepa suivi de DJ Coco enflammant le dancefloor et clôturant la soirée.

Le temps était donc venu de tout désinstaller pour préparer le déjeuner du dimanche matin, suivi de l'apéro du midi pendant que les plus courageux pédalaient sur les différents parcours de la Vézinoise.

L'après-midi c'était concours de pétanque et de vélos fleuris suivi du traditionnel repas Truffade/Veau d'Aveyron cuisiné par Lacassagne, et servi par nos bénévoles. La soirée s'est terminée sur les notes folkloriques de Tony Brunel.

Malgré ce temps qui aura finalement rythmé tout l'été, le comité se réjouit de cette édition 2024 et le monde aura été au rendez-vous. Nous tenons à remercier les sponsors, partenaires et vous tous qui avez participé à la Fête de la Bière 2024.

Rendez-vous l'an prochain, les 4 - 5 & 6 Juillet 2025 pour une nouvelle édition !!



COMITE DES FETES DE ST LAURENT DE LEVEZOU

Cant-on termine la saison

Une année de festivités vient de se terminer pour le comité des fêtes de Saint Laurent et il est temps de faire le bilan...

L'année avait commencé avec un quine le 9 mars et l'ensemble du comité tenait à remercier toutes les personnes qui ont fait le déplacement pour cette soirée. Merci d'être venu si nombreux ! Merci aussi à toutes les personnes qui nous ont offert un lot. Rendez-vous le samedi 8 mars pour l'édition 2025 !!

Comme chaque année, le premier week-end d'août est synonyme de fête votive à Saint Laurent de Lévezou...

Les festivités ont commencé le vendredi 2 août par le concours de belote avec de nombreux et jolis lots à gagner et un public toujours aussi nombreux au rendez-vous.

Le samedi après-midi, les courageux pétanqueurs ont bravé le vent pour s'affronter lors du concours en doublette. Pour la soirée, cette année le thème était sous les couleurs des Jeux Olympiques. Elle a été animée tout d'abord par Chapeaux de paille et pour finir c'était Dj Manon B.

Le dimanche, après le traditionnel déjeuner aux tripoux, c'est vers midi que les membres du comité se sont divisés pour le passage de la paume dans le village et dans les fermes.



L'après-midi, les pétanqueurs se sont retrouvés pour le 2ème concours du week-end, et d'autres ont pu profiter de nombreux jeux et animations : maquilleuse, caricaturiste, stand Naturellement Simples Nous vous avons également proposé une représentation de chant et danse flamenco orchestrée par l'école d'Anita LOSADA. En fin d'après midi, Aurore Accordéon nous a joué quelques notes de musette en attendant le repas Aligot-Saucisse !

Nos amateurs de pétanque se sont retrouvés le 22 août afin de disputer le challenge du comité des fêtes en tête-à-tête.

Cette année, la finale était composée de deux Loïc....

Le trophée a été remporté par Loïc Massol, (deuxième année consécutive) face à Loïc Mandagot. La complémentaire, elle était remportée par Christophe Iazard face à Yohan Monteillet. Bravo à tous pour cette soirée amicale et conviviale !



L'ensemble du comité des Fêtes de Saint Laurent de Lévezou vous souhaite de passer de bonnes fêtes de fin d'année et vous adresse ses meilleurs vœux pour la nouvelle année.

On se retrouve en 2025 pour une nouvelle année riche en animations !!!



SAINT LEONS

*Quand on fait le bilan de la
fête
à Saint-Léons,
les 18, 19, 20 et 23 août 2023*

Comme chaque année, la saison estivale à Saint-Léons a été animée tous les vendredis soir par les marchés nature qui ont réuni touristes et locaux au cœur du village, qui ont pu profiter d'une restauration sur place avec des produits locaux grâce à des producteurs toujours au rendez-vous, et d'une animation musicale différente chaque vendredi.

La fête a eu lieu cet été les 23-24-25 et 28 août, comme vous avez pu le découvrir sur les bords des routes du coin, à travers nos panneaux jaunes et bleus qui se sont cette année refaite une beauté après quelques soirées de ponçage et de peinture.

La fête votive a ensuite débuté le **jeudi** par le traditionnel passage de la paume dans les fermes de la commune sur un petit air d'accordéon, un moment de convivialité entre les membres du comité des fêtes et les habitants, que nous remercions de nous accueillir si chaleureusement chaque année.

Les marchés nature se sont clôturés en beauté le **vendredi** de la fête avec La Peña des abeilles qui a mis en place un climat festif pour le lancement de l'édition 2024 et La Deryves qui a su faire danser l'ensemble de la rue.

La journée du **samedi**, a débuté l'après-midi, pendant que certains faisaient la paume du village, le boulodrome s'est timidement rempli d'une vingtaine de doublettes courageuses venues s'affronter, ainsi que d'un challenge junior. Le soir le groupe Kouakenstock a animé l'apéro puis s'est vu relayé par le concert de Wepa Wepa, déjà venu à Saint-Léons les années précédentes, et ce fut une nouvelle fois une réussite. DJ Oyka a clôturé la soirée en beauté. Les jeunes du comité des fêtes ont, eux, assu-

rés la buvette et la restauration avec des tapas du terroir, sandwiches et saucisses frites ainsi que des crêpes confectionnées dans la célèbre caravane aux couleurs de la fête.

Dimanche, la journée offrait diverses animations pour plaire à tout un chacun : messe, dépôt de gerbes aux monuments aux morts, concours de pétanque en doublette, thé dansant avec Olivier Teysseire et pour les enfants : grand retour des vélos fleuris (dernière édition en 2015), jeux en bois, maquillage, château gonflable... La société de pêche du village animait quant à elle le centre du village avec un vide-grenier et la pêche à la truite dans le lavoir. Le repas spectacle, Poulet/Pommes de terre sautées, préparé une nouvelle fois par le GAEC « les volailles du Caussanel » et animé par l'orchestre Newzik a une nouvelle fois fait l'unanimité auprès des spectateurs et des membres du comité des fêtes. La soirée a ensuite continué par le bal, également animé par Newzik.

Enfin, **mercredi** soir a eu lieu le repas de l'amitié préparé par « De la ferme sur votre table », la truffade et le veau d'Aveyron ont su cette année encore régaler les fines bouches.

Les membres du comité des fêtes remercient l'ensemble des personnes présentes durant le week-end et espèrent que vous avez passé un bon moment. Ils remercient également toute personne ayant donné du temps pour la préparation et le rangement des marchés et de la fête. Ainsi que les partenaires pour leur soutien financier en participant à la publicité de la fête ou pour leur soutien matériel.

On se donne rendez-vous pour le repas spectacle le **samedi 16 novembre** !! D'ores et déjà, l'ensemble du comité des fêtes commence à réfléchir à la programmation de l'édition 2024.



SPORT QUILLES DU MONTSEIGNE

Quand on termine la saison...

Le championnat district LEVEZOU 2024 du SQM s'est terminé avant l'été et cette année certains de nos joueurs sont montés sur le podium. En effet, du côté des seniors masculins, en troisième série, l'équipe SLIFI est arrivée à la deuxième place du podium avec 3708 quilles (51 de moins que les premiers). Dans cette même série les équipes IZARD (3548 quilles), GAYRAUD (3273 quilles) et CONTASTIN (2626 quilles) sont arrivées respectivement 6e – 14e et 18e. En deuxième série l'équipe RASCALOU arrive 5e avec 3924 quilles et l'équipe SIGAUD 9e avec 3832 quilles.

A noter que les équipes SLIFI et IZARD se sont qualifiées au terme de ce championnat à la coupe d'Aveyron de troisième série qui rassemble les six meilleures équipes de chaque district. Ils ont pris la 15e et 24e places. L'équipe RASCALOU s'était elle aussi qualifiée pour la coupe d'Aveyron deuxième série, mais la manche a été annulée à cause des conditions météorologiques.

Du côté des féminines, en quatrième série, les équipes GAYRAUD (997 quilles) et GAL (927 quilles) se sont classées à la 5e et 9e places. En première série, l'équipe GONCALVES termine à la deuxième place avec 1167 quilles (19 quilles de moins que les premières).

Après le championnat par équipe, place aux individuels. 13 joueurs et 4 joueuses du SQM se sont retrouvés le 22 juillet 2024 sur les terrains de FLAVIN pour disputer le championnat individuel par catégorie. Dans la catégorie JB sénior, les premiers joueurs du SQM : Alexis RIVIERE et Thomas GAYRAUD se classent 9e et 11e. Dans la catégorie JA sénior, les premiers joueurs du SQM : Édouard SIGAUD et Anthony COSTES se classent 10e et 24e. Dans la catégorie JB féminine, Adèle BOUTONNET et Aurélie COMBETTES prennent la 12 et 13e places. Enfin dans la catégorie JA féminine, Léna GONCALVES arrive première et Edwige GAL 15e.

Le SQM a organisé son traditionnel repas Cochon grillé à la salle des fêtes de Saint-Laurent le 29 septembre. L'ensemble du club tenait à remercier les participants venus en nombre pour partager un dimanche convivial. Les dirigeants du SQM voulaient également remercier l'ensemble des licenciés pour leur investissement sur le week-end ! Sans eux, rien ne serait possible.

Si certains d'entre vous veulent rejoindre notre club, contactez nous ! N'hésitez pas à venir, elle est ouverte à tous !

On se retrouve le **samedi 23 novembre à Saint Léons**,
pour le quine du SPORT QUILLES MONSEIGNE
Vous êtes les bienvenus!





UNION HAUT LEVEZOU : U.H.L

Quand on fait la rentrée sportive...

C'est une nouvelle saison qui débute pour l'Union Haut Lévezou, avec depuis début août des entraînements pour les séniors. C'est sur les terrains de Vezins, Ségur ou Prades qu'ils ont lieu. Au niveau des séniors masculins, les effectifs ont augmenté. En effet, ce ne sont plus 2 équipes mais 3 qui sont inscrites en championnat. Cette augmentation est due en partie à la création d'une entente avec le club de Canet/Prades pour le pôle séniors masculins uniquement. L'UHL/Canet/Prades compte donc une équipe évoluant en 4ème division et 2 équipes évoluant en 5ème division. L'équipe féminine de l'UHL, finaliste la saison passée de la Coupe Braley, rehausse ses crampons pour une saison de plus en 2ème division. Les équipes séniors ont toutes débuté le championnat courant septembre.

Pour la saison 2024-2025, l'ensemble des catégories de jeunes est à nouveau représenté au sein du club. C'est d'ailleurs le samedi 7 septembre qu'a eu lieu la journée découverte pour les catégories U7 à U11 conviant ainsi les derniers indécis à chausser les crampons!



Pas de changement au niveau du bureau.

Le club prépare son quine de Noël qui aura lieu le samedi 21 décembre à l'Espace Vézinois ... Il se dit que si vous êtes sages d'ici là, le Père-Noël pourrait bien venir faire une apparition!

Pour suivre l'actualité de l'Union Haut Lévezou, vous pouvez vous rendre sur la page Facebook "Union Haut Lévezou" ou sur le compte Instagram "union.haut.levézou" du club.

A très vite, au bord des terrains!



Vezins / Saint Laurent / Ségur / Saint Léons : PAROISSE NOTRE DAME

Quand l'église va à la rencontre...

Après la période estivale, chacun a retrouvé le rythme habituel : l'école, le travail, la famille, les différents engagements, associatifs et autres... y compris les activités pastorales dans notre communauté chrétienne.



Le voyage paroissial

Les membres des équipes engagés dans la paroisse ont effectué une sortie de cohésion le 10 septembre à Notre-Dame d'Orient et au château de Mellac, dans le sud Aveyron. Cela a été une façon de se rencontrer d'une manière conviviale et fraternelle et de se remercier les uns et les autres pour tout ce qui fait la vitalité de la Paroisse.

La rencontre de Mgr Luc Meyer avec les élus à Pont de Salars

Les liens de l'Église avec les municipalités s'expriment tout particulièrement à propos des édifices culturels qui, pour la plupart, sont propriété des communes, la cathédrale de Rodez étant celle de l'État. Ils relèvent aussi de la préservation du patrimoine religieux ancien et de la promotion aujourd'hui d'un art sacré vivant.

C'est dans ce cadre, que le 18 septembre, plusieurs maires étaient présents à Pont de Salars, ainsi que les membres de l'Équipe d'animation paroissiale (EAP) pour rencontrer Mgr. Meyer. Sur plusieurs sujets complexes, les échanges ont permis à tous d'approfondir leurs connaissances dans le souci de toujours sauvegarder notre précieux patrimoine.

Le Père Daniel Bobby a abordé la mise à disposition des églises pour les manifestations culturelles qui fait l'objet d'une demande écrite obligatoire et les célébrations des funérailles. Il demande d'être vigilant sur l'utilisation de ces édifices et de respecter les lieux quant au programme de la manifestation.

L'assemblée paroissiale

L'assemblée paroissiale a eu lieu le dimanche 29 septembre à la salle des fêtes Ségur en présence d'une très nombreuse assistance. Dans une première partie, un travail en petits groupes a permis à chacun de s'exprimer pour mieux vivre en communion les uns avec les autres et de vivre des sacrements et de la prière dans notre paroisse. De leur côté, les enfants et les ados étaient réunis autour des catéchistes pour préparer la nouvelle année de caté et d'aumônerie.

Au cours de la messe qui a suivi, le Père Daniel Bobby a remis à Jean-Michel Delmas du Vibal la lettre de mission de l'évêque pour sa rentrée dans l'Équipe d'animation paroissiale et il a remercié chaleureusement Amélie Castan et Guy Laguarrigue qui quittent l'EAP, après en avoir été membres pendant six ans.

Le verre de l'amitié a permis de prolonger la matinée et à certaines personnes de faire connaissance en échangeant des nouvelles.

APE ECOLE DE SAINT LEONS

Voilà une nouvelle année scolaire qui a commencée avec le sourire ! Comme chaque année chacun a repris sa place derrière le pupitre excepté notre directrice Nathalie Solignac qui se voit remplacée par Christel Kouma pour sa convalescence. Nous lui souhaitons tous un prompt rétablissement et un bon retour !

Les enfants ont également accueilli Cécile Lescure pour le service de la cantine et l'entretien de l'école.



Lors de l'AG du 26 septembre nous avons pu planifier les actions de l'année à venir, notamment la vente de chocolats de Noël, le quine qui aura lieu le dimanche 2 février. N'hésitez pas à nous contacter pour réserver vos chocolats avant le 14 novembre !!! Vous pouvez également passer à la Mairie de St Léons pour récupérer des catalogues.

Notre quine annuel est prévu le Dimanche 2 Février à 14H à l'espace JH Fabre.

Pour la suite de l'année, d'autres événements sont à prévoir ... Nous vous en diront plus dans un prochain bulletin.

A très vite!!!

VEZINS

Quand on propose des activités

Centre de loisirs

Cette été, le centre de loisirs avait pour thème les animaux. Ouvert durant 4 semaines, depuis le 8 juillet, l'équipe d'encadrement composée des deux directrices Aurore Lopez et Marjorie Régis et de deux stagiaires BAFA, Camille et Elisabeth a accueilli en moyenne 26 enfants par jour.

En adéquation avec le thème principal, les sorties proposées étaient les parcs animaliers. La première semaine, les enfants ont pu visiter le parc de Pradinas. Une autre sortie les a amenés au parc du Gévaudan et la dernière semaine ils ont découvert le Randal Bison et le monde du Far West. Ils ont pu ainsi observer des animaux bien différents (loups, ours, bisons, rapaces ...).

Un autre jour, Frédéric, un intervenant de l'école des Robinsons, leur a fait percevoir le milieu de vie des oiseaux.

Le vendredi 19, le bus les a conduit à Espalion, à Cap Mômes où ils ont exposé leur « totem animaux », une œuvre réalisée sur le centre.

Deux après-midi, les enfants ont pu goûter aux joies de la baignade, à la piscine de Laissac.

Pendant ces 4 semaines, les animatrices ont proposé de nombreuses activités : sportives, créatives, imaginaires ...

Le dernier jour, pour clôturer ces journées bien remplies une kermesse a été organisée avec au programme château gonflable, piscine à balle, jeux divers... mais surtout des mets à partager réalisés par les enfants eux-mêmes.



Changement de lieu pour l'Assemblée Générale de Familles Rurales

L'Assemblée Générale de Familles Rurales de Vezins, St Léons et St Laurent a eu lieu le 23 juillet dans la cour de l'école de Vezins à 17 h. Cette année, le bureau de Familles Rurales a opté pour un côté convivial. Sur des panneaux colorés, les différentes activités (garderie, centre de loisirs et mercredis, sportives et artistiques) ornées de photos ont été détaillées.

Pour l'année 2023, l'association comptait 91 familles adhérentes.

Pas de nouvelle candidature, le bureau reste donc inchangé. Ce groupe de bénévoles espère être rejoint par des personnes pleines de volonté et d'énergie. Elles seront les bienvenues.

Le pot de l'amitié a clôturé cette AG.

Randonnées

Le lundi 16 septembre, première sortie pour 11 randonneurs qui ont parcouru 17 kms autour de Vezins. Au départ du village, le groupe s'est dirigé vers Boussac, Boussagou, Laisserac, St Amans du Ram, le Ram (pause casse-croûte) puis est reparti direction Villefranquette, la Grifoulette, la Fabrègue et retour sur Vezins où un petit goûter concocté par François (gâteau à la broche et rafraîchissement) a été bien apprécié par tous.

Le 30 septembre, parcours de 13 kms à la Roque Ste Marguerite. Rendez-vous le lundi chaque 15 jours.

Pour rejoindre le groupe de randonneurs vous pouvez contacter Robert Trémolet au 06 49 16 07 17.

Voyages

Pour cette fin d'année le club de l'Amitié a organisé un voyage à Salou en Espagne du 7 au 10 octobre.

Du 7 au 12 novembre en route pour le voyage surprise. Et pour une destination plus lointaine un groupe de voyageurs s'envolera pour le Vietnam et le Cambodge du 19 novembre au 2 décembre.

Activités diverses

La prof de **yoga**, Christine Pichon continue ses cours le **lundi soir à 20h30 à l'Espace Vézinois**.

La **chorale des Deux Monts** de Michel Bouscayrol se retrouve pour les répétitions le **jeudi à 14h à la salle des Arcades à Vezins**.

Clément Béguin continue ses cours de **musique le samedi à St Léons**.

Guillaume Clerc organise les journées de **stage cirque le deuxième samedi des vacances scolaires**.

Le groupe des « **petites mains** » se retrouve le **mardi après-midi à partir de 14h**.

Le mercredi 2 octobre Familles Rurales a organisé une sortie à Cournon au Sommet de l'élevage. Au total une vingtaine de personnes (adultes, adolescents et enfants de + de 6 ans) a pris le car très tôt le matin pour une journée bien remplie.



LEVEZOU

Quand on va sur les traces du passé

"Ce n'est pas quand une vilaine action vient d'être faite qu'elle nous tourmente, c'est quand longtemps après on se la rappelle ; car le souvenir ne s'éteint point". Jean-Jacques Rousseau

Qui de nous, Aveyronnais ou amoureux de la nature, traversant le Lévézou n'a pas un jour, à la croisée des chemins ou au fond d'une vallée, découvert, quelque chapelle, quelque monument ou quelque plaque, conférant aux lieux traversés, une curiosité particulière. Des noms, des dates sur la pierre retiennent notre attention.

Les routes du Lévézou sont ainsi jalonnées de nombreuses stèles qui témoignent de l'âpre combat des maquis en 1944. Une même volonté de liberté, mais aussi de paix, animait ces héros dont les noms sont à jamais gravés dans la pierre.

Un groupe de travail s'est constitué pour recenser les stèles et les positionner sur une carte routière avec une photo et un descriptif pour chacune d'entre elles.

Ces cartes sont disponibles en mairie ainsi qu'à l'Agence d'Attractivité et de Développement touristique du Lévézou à Pont de Salars.



A L'ADMR, ON FETE LA RENTREE

Un spectacle pour redonner du punch à tout le monde

Samedi 21 septembre, les aides ménagères de l'ADMR Pareloup-Monts du Lévezou organisaient une petite fête à l'occasion de la rentrée. Elles avaient invité deux animateurs-chanteurs, Mika Anim et Sylverchris qui ont interprété « Mille et une chansons » nées dans les années 1960-1970, bien connues de toutes les personnes aidées présentes à la salle des fêtes de Curan. Piaf, Reggiani, Trenet, Ferré, Dalida, Claude François, étaient les invités de marque, et l'envie de bouger et de fredonner avec les chanteurs s'est vite fait sentir.



Quelques valse, marches, madisons et brisepieds ont chauffé l'ambiance, précédant le goûter et le tirage de la loterie. De beaux lots ont été gagnés, corbeilles de biscuits-chocolats, de charcuterie, vins et fromages...

A la fin de l'après-midi, les chanteurs saluèrent le travail des aides ménagères, leur dévouement sans faille durant les semaines y compris les dimanches. Monique Caussignac, la présidente de l'association, les remercia vivement à son tour pour ces bons moments passés en leur compagnie, des moments qui rapprochent et redonnent du punch à tout le monde.

APE - ECOLE DE SEGUR

Quand on s'affaire pour l'école

La rentrée s'est bien passée cette année dans la nouvelle école. Elle compte deux classes : celle de Madame Malié avec les maternelles, CP et CE2, et celle de Madame Bru et Madame Panel avec les CE1 et CM.

Le bureau de l'APE de Ségur s'est renouvelé en cette début d'année scolaire pour venir remplacer les bénévoles qui ont beaucoup oeuvré ces dernières années. Merci à elles pour leur engagement et bienvenue aux nouveaux membres du bureau !

Les activités de l'APE ont donc débuté par le quine de l'école qui s'est déroulé le samedi 12 octobre à la salle des fêtes de Ségur. Nous remercions l'ensemble des participants venus nombreux qui ont fait de ce rendez-vous une réussite. Les fonds récoltés permettront le financement de sorties scolaires cette année.

Les visites mensuelles des élèves à la bibliothèque de Ségur ont repris en octobre pour le plus grand bonheur des petits lecteurs !

Cette année encore la vente de chocolats au profit de l'APE est reconduite. Les enfants auront à cœur de réaliser ces ventes dans toute la commune.

Merci de leur réserver le meilleur des accueils.

BIBLIOTHEQUE DU LEVEZOU

Quand on partage le plaisir de la lecture

La bibliothèque de Vezins vous accueille à la Résidence des deux ponts :

- le lundi de 15h à 17h
- le mercredi de 9h30 à 12h
- le Jeudi de 10h à 12h et de 14h à 17h

La bibliothèque de Ségur

Foyer intergénérationnel
L'Oustal del Bouzou 19 rue du Stade
12290

- mercredi 9h30 à 11h00
- Samedi 9h30 à 11h00

GRATUIT
Infos et réservation
Bibliothèque
06 70 35 38 88

**FESTIVAL D'AUTOMNE
POLAR, MYSTÈRE
ET BOULE DE GOMME
VEZINS DE LEVEZOU**

Samedi 19 octobre - 14h - Le Roucoux - Salle d'animations
LE TRÉSOR DES BRIGANDS DU BOIS DE TRIES
Chasse au trésor et goûter. Tout public.

Vendredi 25 octobre - 19h30 - Espace Vézinois
LA NUIT DE LA PEUR
Par Sophie Chenka. Tout public à partir de 7 ans.

Mercredi 6 novembre - 14h30 - Foyer intergénérationnel
DÉAMBULATION DE FINS LIMIERS
Bolade enquête contée avec Delphine. Tout public.
Sur réservation.

AVEC LES BIBLIOTHÈQUES DU LEVEZOU

GRATUIT
Informations
Bibliothèque
06 71 01 37 76

**FESTIVAL D'AUTOMNE
POLAR, MYSTÈRE
ET BOULE DE GOMME
SÉGUR**

Samedi 19 octobre - 20h30 - Salle des Fêtes
SPECTACLE DE MARIONNETTES "GILDO"
Dès 5 ans. Avec la Cie Sacos de Huesos.

Jeudi 31 octobre - 19h - Bibliothèque
JEUX COOPÉRATIFS
Tout public. Avec EnVies Enleux.

Samedi 16 novembre - 19h30 - Bibliothèque
MAIN BASSE SUR LA BIBLIOTHÈQUE
Tout public. Lecture théâtralisée avec "Des mots et des voix"
et repas partagé.

AVEC LES BIBLIOTHÈQUES DU LEVEZOU

MARCHONS POUR AMÉLIE

Le traditionnel calendrier 2025

L'association « Marchons pour Amélie » vous propose son calendrier édition 2025, il sera disponible vers la fin Octobre.

Son prix est toujours libre. Pour rappel, l'intégralité des bénéfices des calendriers est utilisée pour acheter du matériel adapté au handicap d'Amélie.



Amélie et Mathieu

Maintenant qu'elle a pris son indépendance avec son fiancé, elle a besoin d'équipements pour la douche, une serrure connectée,

L'ensemble de l'association « Marchons pour Amélie » vous remercie pour votre soutien depuis de nombreuses années maintenant et compte sur votre solidarité cette année encore.

Pour vous procurer le calendrier, il vous suffit d'envoyer votre don à l'adresse suivante :

Association Marchons pour Amélie
2 Rue des Lilas 12780 Vezins de Lévézou

Le calendrier vous sera envoyé en retour et des reçus fiscaux sont disponibles.



APE - ECOLE DE VEZINS

5...4...3...2...1...Décollage !!

La fusée des sciences a pris son envol depuis le 2 septembre pour les 53 enfants de l'école Jean Monteillet de Vezins. En effet le projet pédagogique de l'année porte sur la découverte du système solaire, des étoiles, des planètes, des fusées

Tout au long de l'année de nombreuses actions pédagogiques sont proposées aux élèves afin de découvrir ce qu'il se passe très haut dans le ciel et à côté de nous....

L'actualité de l'APE est chargée cette année. Depuis la fin du mois d'octobre vous pouvez commander vos biscuits Saint Michel auprès de l'APE. De bons petits gâteaux autour d'un thé cet hiver.... Les bons de commande sont à retourner avant le 15 novembre à l'école. N'hésitez pas à demander votre bon de commande auprès d'un parent d'élève de l'école.

Le 9 novembre aura la 2eme édition de la « Soirée Jeux » quoi de mieux qu'une soirée pizza et crêpes pour jouer en famille entre petits et grands. L'occasion d'essayer divers jeux de société de 2 à 99 ans en prévision de la rédaction de la fameuse lettre au père Noël !

Bonne ambiance, convivialité et rigolades sont au programme de cette soirée. Retrouvez nous à partir de 16h30 autour d'une crêpe et un chocolat chaud pour les plus petits, et ensuite chacun est libre d'arriver lorsqu'il le souhaite.

Que vous soyez un enfant, un passionné de jeux de société adulte ou juste une personne ayant envie d'un moment de partage et d'échanges et de connaissances car c'est bien connu que l'on apprend mieux en jouant... Nous vous attendons nombreux le **9 novembre à l'Espace Vézinois**.

VÉZINS DE LÉVÉZOU J₂

S O I R É E U₁ X₃

à partir de **16h30**

Goûter
Crêpes & chocolat chaud

SAM 9 NOV

Avec **Kévin GOUBERT**
de Jeu Fait Un Tabac

Jeu Tabac

Le soir Pizzas avec

Possibilité de commander des jeux sur place
(paiement espèces ou chèques)
Livraison garantie avant Noël!

à l'Espace Vézinois
Association des Parents d'Élèves de Vezins

POINT INFO MAIRIE DE SEGUR

La station service de

Ségur a fait peau neuve
cet été.

Le Totem d'affichage des
prix a été remplacé, et les
luminaires modifiés



Abonnement annuel Cant-on en parle

pour les personnes ne résidant pas sur les communes de Vezins, St Laurent, St Léons et Ségur.
Merci de retourner vos coordonnées et un chèque de règlement de 10 € à :
Association Cant-on en parle - Le bourg - 12780 Vezins de Lévezou

Avis aux Associations

Les associations adhérentes et les mairies peuvent envoyer leurs articles ainsi que leur calendrier pour le prochain numéro (mars à mai 2025) jusqu'au **Dimanche 26 Janvier 2025** inclus

n° 94

Association Quand on en parle
Le bourg
12780 Vezins de Lévezou
cantonenparle@orange.fr

NOVEMBRE

Vendredi 1er novembre

◆ Paroisse Notre Dame de Lévezou : Messe à 9h30 à St Léons et 11h à Canet de Salars

Mercredi 7 août

◆ Festival Polar à Vezins : Enquête contée avec Delphine
Rendez-vous à 14h30 au foyer intergénérationnel - ouvert à tous et sur réservation au 06.70.35.38.88

Du 7 au 26 novembre

◆ Familles Rurales Vezins - St Léons - St Laurent :
Voyage Surprise !!

Samedi 9 novembre

◆ Club des Bruyères : Repas à St Laurent
◆ APE de Vezins : Soirée jeux de sociétés à partir de 16h30 à l'Espace Vezinois - restauration sur place (Pizza)

Du 19 novembre au 2 décembre

◆ Familles Rurales Vezins - St Léons - St Laurent :
Voyage au Vietnam et au Cambodge

Samedi 16 novembre

◆ Comité des Fêtes de St Léons : Repas Spectacle «Génération Rock» avec Heptagone à l'Espace JH Fabre à St Léons (informations et réservation au 06.81.06.66.82)
◆ Festival Polar à Ségur : Lecture théâtralisée «des mots et des voix» - bibliothèque à partir de 19h30 (repas partagé)

Samedi 23 novembre

◆ SQM - Sport Quilles du Monseigne : Quine à 20h45 à l'Espace JH Fabre à St Léons

Samedi 30 novembre

◆ Quine du Téléthon à 20h45 à l'Espace Vezinois

DECEMBRE

Dimanche 1er décembre

◆ Léon's Bouge : Marché de Noël à l'espace JH Fabre à St Léons - toute la journée, restauration et buvette sur place - renseignements et réservation d'emplacement au 06.42.55.50.71 ou par mail oterradou@gmail.com

Jeudi 5 décembre

◆ Club des Bruyères : Assemblée Générale à St Léons

Jeudi 12 décembre

◆ Club des Bruyères : Bûche de Noël

Samedi 21 décembre

◆ Foot UHL : Quine à 20h45 à l'Espace Vezinois et il se dit déjà que le père Noël sera de passage à Vezins ce soir-là !

JANVIER

Vendredi 24 janvier

◆ Cant-on En Parle : Assemblée générale à 20h30 à la salle des associations de l'Espace Vezinois à Vezins

FEVRIER

Dimanche 2 février

◆ APE Ecole St LEONS : Quine à 14h00 à l'Espace JH Fabre à St Léons

PETITS RAPPELS DES DATES DE PARRUTIONS

◆ Bulletin début Juin dans les boîtes aux lettres :
Articles à donner pour fin avril pour l'exemplaire qui va couvrir les mois de juin à octobre

◆ Bulletin début Novembre dans les boîtes aux lettres
Articles à donner pour fin septembre pour l'exemplaire qui va couvrir les mois de novembre à février

◆ Bulletin début Mars dans les boîtes aux lettres
Articles à donner pour fin janvier pour l'exemplaire qui va couvrir les mois de mars à mai

A retenir pour les mois à venir...

Samedi 8 mars

◆ Comité des Fêtes de St Laurent : Quine à 20h45 à la salle des fêtes de St Laurent

Samedi 5 avril

◆ Comité des Fêtes de St Léons : Quine à 20h45 à l'Espace JH Fabre à St Léons

L'association Quand on en parle décline toutes responsabilités sur le contenu des articles et photos car fournis par les associations elles-mêmes